
 
利用者さまの声 

毎日ありがとうございます。 

Ｗｉ-Ｆｉの導入をお願いいたします。 

食事メニュー、よく工夫して下さっていると思います。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

利用者向けのWi-Fiについてはセキュリティ確保など院内環境が整

っていないため、今のところ導入の予定はございません。 

なお、個人の Wi-Fi ルーター等の持ち込みに関しては制限を設けて

おりません。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

食事に関しましては、今後も患者さんのご意見を献立に反映させ、

喜ばれる病院食の提供に尽力いたします。 

総合企画室・栄養科 

入院費の会計の件で、概算でいいから１ヵ月位入院して手術した

場合はいくらかと病棟で聞いたら、「退院の２日前にならないとわ

からない」と言われ、２日前になった日の１０時３０分に聞きに

行ったら、「本日の午後だ」と言われました。 

支払う方の身になってください。準備があるのに２日前でどうし

ろというのですか。 

この度は貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

手術が伴う入院費については手術で利用する材料などに個人差が

あり、大きく費用が変動してしまうため、概算がわかるのが直前

となってしまうケースがございます。 

支払いについて準備等で間に合わない場合は、退院後でのお支払

いも可能です。会計窓口にて支払い日程についてご相談下さい。 

入院医事課 

お答えいたします 

お答えいたします 

2024 年 2 月 


